

Cruzada contra Cuba es parte de guerra del capital, denuncian en España



La Habana, 10 jun (RHC) Ángeles Diez, profesora de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) denunció este 10 de junio, en la ciudad vascuense de Bilbao, que la cruzada mediática contra Cuba se enmarca en un concepto mucho más amplio que es la guerra del capital contra los pueblos.

Ante cientos de participantes en el XIV Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba, que sesiona en esa urbe del País Vasco, Diez aseveró que existe una sola guerra global e imperialista, y dentro de ella la mediática es una vertiente.

Precisa la agencia Prensa Latina que la investigadora intervino en una mesa redonda titulada ¿Qué hacer frente a la guerra mediática contra Cuba?, en la que también participaron el periodista y escritor Pascual Serrano y Alexandre Anfruns, jefe de Redacción de Investig'Action (Bélgica).

La también doctora en Ciencias Políticas y Sociología de la UCM, comentó que el actual es un conflicto de nivel planetario en el orden geoestratégico, que ella define como Guerra Mundo, y en el que “no podemos hablar de medios de comunicación, sino de corporaciones”.

"Las agresiones a Cuba y a Venezuela son síntomas de esa Guerra Mundo", remarcó.

En el caso particular de la mayor isla de Las Antillas, opinó que los mensajes de las corporaciones mediáticas utilizan ahora un discurso mucho más sutil y terrorífico, sobre todo después del fallecimiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (25 de noviembre de 2016).

Añadió Díez que la estrategia del imperialismo es fragmentar las agresiones a Siria, Palestina, Venezuela y Cuba, por solo citar algunas de ellas, para que no se produzca una resistencia global.

"Debemos construir un gran frente antiimperialista con todas las organizaciones de solidaridad, que nos permita aunar fuerzas y salir de nuestro propio espacio", sugirió.

Más de medio centenar de organizaciones de España iniciaron en esta jornada, el Encuentro que examina, entre otros temas, las consecuencias del bloqueo de Estados Unidos contra el país antillano.

Agrega PL que como colofón de la sesión, Aleida Guevara, hija de Ernesto Che Guevara, repasó el pensamiento antiimperialista y solidario del guerrillero argentino-cubano y su vigencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132251-cruzada-contra-cuba-es-parte-de-guerra-del-capital-denuncian-en-espana>



Radio Habana Cuba